
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA

DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VALE DE CAMBRA

DE 28 DE FEVEREIRO DE 2013

N.º 1/2013

DIA:  Vinte e oito de fevereiro do ano de dois mil e treze.---------------------------------

HORA: Dezanove horas e cinco minutos.------------------------------------------------------

LOCAL: Salão Nobre dos Paços do Concelho de Vale de Cambra.-------------------- 

O PRESIDENTE: Dr. Manuel Augusto de Bastos Carvalho (PPD/PSD);---------------

1º SECRETÁRIO: António Fernando de Pina Marques (PPD/PSD); -------------------

2º SECRETÁRIO:  Eng.ª  Maria de Fátima de Castro Soares da Silva Fonseca 

(PPD/PSD); --------------------------------------------------------------------------------------------

PPD/PSD – Dr. António Paulo Soares Barbosa;----------------------------------------------

PPD/PSD – Dr. Rodrigo Oliveira da Silva;------------------------------------------------------

(PPD/PSD) - Dr.ª Rosa Anita Ferreira Teixeira Conrado;-----------------------------------

PPD/PSD – Manuel Domingos da Costa Tavares;-------------------------------------------

PPD/PSD – Dr.ª Célia Maria dos Santos Tavares, que chegou mais tarde como 

então se faz referência;-----------------------------------------------------------------------------

PPD/PSD – Eng.º Jorge Miguel Martins Quental;--------------------------------------------

PPD/PSD – Dr.ª Maria de Fátima Marques Teixeira Gomes Martins dos Santos;----

CDS/PP – Eng.º Aníbal Moreira da Costa;-----------------------------------------------------

CDS/PP – António Gomes;-------------------------------------------------------------------------

CDS/PP – Dr.ª Paula Cristina Soares de Oliveira Pedro;-----------------------------------

CDS/PP – Albano de Oliveira Braga;------------------------------------------------------------

CDS/PP – António dos Santos Sousa;----------------------------------------------------------

CDS/PP -  Dr.ª Sofia de Almeida e Silva Ferreira, que chegou mais tarde como 

então se faz referência ;----------------------------------------------------------------------------
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CDS/PP – Dr.ª Assunção Maria Ventura Duarte Freitas;------------------------------------

PS – Maria do Rosário Simões de Carvalho;--------------------------------------------------

PS – Sr. João Miguel Almeida Campos;--------------------------------------------------------

INDEPENDENTE - José do Nascimento Peres;----------------------------------------------

PPD/PSD – Carlos Manuel Almeida Dias, Presidente da Junta de Freguesia de 

Arões, que chegou mais tarde como então se faz referência;-----------------------------

PPD/PSD – Rogério Brandão dos Santos, Sr. Presidente da Junta de Freguesia 

de Cepelos;--------------------------------------------------------------------------------------------

PPD/PSD – Manuel Correia Campos, Presidente da Junta de Freguesia de Codal;

PS  –  João  Pedro  Costa,  Presidente  da  Junta  de  Freguesia  de  Macieira  de 

Cambra;-------------------------------------------------------------------------------------------------

PPD/PSD –Carlos Manuel Almeida Gonçalves, Presidente da Junta de Freguesia 

de Rôge;------------------------------------------------------------------------------------------------

PPD/PSD - Jorge Tavares da Costa, Presidente da Junta de Freguesia de São 

Pedro de Castelões;---------------------------------------------------------------------------------

PPD/PSD – Vítor Manuel Ribeiro Tavares, Presidente da Junta de Freguesia de 

Vila Chã;------------------------------------------------------------------------------------------------

PPD/PSD – Dr. Almerindo Tavares da Costa dos Santos, Presidente da Junta de 

Freguesia de Vila Cova de Perrinho.------------------------------------------------------------

Nos termos do disposto no artigo 48.º da Lei 169/99 de 18-09, alterada pela 

Lei  5-A/2002,  de  11-01,  encontra-se  presente  em  representação  da  Câmara 

Municipal, o Senhor Presidente da Câmara, Eng.º José António Bastos da Silva. 

Encontram-se  ainda  presentes  os  Vereadores  Dr.ª  Adriana  Helena  Silva 

Rodrigues,  Dr.ª  Elisabete Soares Moreira da Rocha,  Dr.  José Pedro Vieira de 

Almeida e Dr.ª Daniela Sofia Paiva da Silva.--------------------------------------------------
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AUSÊNCIAS:------------------------------------------------------------------------------------------

PS – Manuel Sousa de Pinho;---------------------------------------------------------------------

PPD/PSD  –  Manuel  Joaquim  Rodrigues  Almeida,  Presidente  da  Junta  de 

Freguesia de Junqueira;----------------------------------------------------------------------------

O Sr. Presidente da Assembleia Municipal informou que após comunicação dos 

deputados municipais, Eng.º Miguel Joaquim de Moura Ferreira de Matos, Dr.ª Mª 

Silvina de Almeida Sá Vale Pissarra e Dr. João Pedro Bastos da Silva, da sua 

impossibilidade de estarem presentes, foram convocados nos termos da Lei, a Srª 

Dr.ª Sofia de Almeida e Silva Ferreira, a Sr.ª Dr.ª Assunção Maria Ventura Duarte 

Freitas e o Sr. João Miguel Almeida Campos para preencher as vagas e participar 

nos trabalhos da sessão. --------------------------------------------------------------------------

-  PERÍODO  DE  ANTES  DA  ORDEM  DO  DIA:  O  Senhor  Presidente  da 

Assembleia deu a conhecer a correspondência recebida desde a última sessão, 

da qual destacou o ofício nº 943/2013 de 22/01/2013 do Tribunal de Contas, sobre 

a homologação da Conta relativa ao Exercício de 2009 e o ofício nº 11/2013, de 

11/01/2013 do Presidente da Junta de Freguesia de Vila Cova de Perrinho, sobre 

o Abono de Senhas de Presença aos Vereadores.------------------------------------------

A Assembleia Municipal tomou conhecimento, ficando as cópias dos documentos 

referidos apensas à ata da sessão.--------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia propôs a aprovação do seguinte voto de 

pesar,  subscrito  pelo  deputado municipal,  Engº  Aníbal  Moreira  da Costa,  pelo 

falecimento do Sr. Gualdino Tavares da Silva, que foi aprovado por unanimidade 

dos vinte e cinco deputados municipais presentes:------------------------------------------

“Voto  de  pesar  pelo  falecimento  do  Sr.  Gualdino  Tavares  da  Silva,  ilustre 

cambrense  que  ao  longo  da  sua  vida  muito  dedicou  da  sua  vida  às  causas 
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sociais,  desportivas  e  cívicas  do novo  concelho.  Ficamos mais  pobres.  O Sr. 

Gualdino foi vereador da Câmara Municipal de Vale de Cambra; foi membro da 

Assembleia Municipal; fez parte dos corpos Directivos dos Bombeiros Voluntários 

de Vale de Cambra; foi durante vários anos, dirigente da Associação Desportiva 

Valcambrense e  também fez parte  do Lions  Clube de Vale  de Cambra,  entre 

outros lugares ocupados sempre com dedicação. Era um homem bom. Obrigado 

pelo que fez pela nossa terra.”--------------------------------------------------------------------

Chegaram  à  sessão  os  Srs.  Deputados  Municipais, Dr.ª  Célia  Maria  dos 

Santos  Tavares, Dr.ª  Sofia  de  Almeida  e  Silva  Ferreira  e  Sr.  Carlos  Manuel 

Almeida Dias-------------------------------------------------------------------------------------------

Continuando  o  Período  de  Antes  da  Ordem do  Dia,  o  Sr.  Presidente  da 

Assembleia deu a palavra aos deputados municipais e ao Sr. Presidente da 

Câmara Municipal, registando-se as seguintes intervenções:-----------------------

O Sr. Presidente da Câmara Municipal que informou que tem estado presente 

em reuniões com a VCP,  com o intuito  de adquirir  a totalidade das ações da 

empresa que gere o Parque Subterrâneo. Teve reuniões também com a Caixa 

Geral de Depósitos no sentido de arranjar financiamento para o efeito. Informou 

ainda que existe um programa do QREN, o JESSICA, pelo qual se poderá obter 

uma comparticipação para esta aquisição, acreditando ser a melhor solução para 

uma boa gestão do Parque. -----------------------------------------------------------------------

O Sr. António dos Santos Sousa quis saber o ponto da situação da  estrada de 

Macieira  de  Cambra  a  Porto  Novo,  da  requalificação  do  Rio  Vigues  e  seus 

moinhos  e  do  saneamento  de  Malhundes  e  das  Póvoas,  assuntos  por  si 

abordados  noutras  sessões  aos  quais  ainda  não  foi  dado  andamento  pela 
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Câmara  Municipal.  Perguntou  para  quando  vão  ser  feitos  os  resguardos  da 

estrada de Macieira de Cambra à Pena.------------------------------------------------------- 

Verificou com surpresa que foi dito pelo representante do PS e transcrito na ata 

que está para aprovação, que este não recebeu qualquer e-mail  da Comissão 

Eventual para a Reorganização Administrativa Territorial Autárquica e que se tinha 

mantido  na  Comissão  até  ao  e-mail  que  remeteu  à  Assembleia  Municipal, 

designando  quem  o  iria  substituir  na  referida  Comissão.  Pediu,  para 

esclarecimento da situação, a distribuição da fotocópia dos e-mails enviados e 

respondidos  pelo  deputado  municipal  representante  do  PS,  para  que  seja 

comprovada  a  comunicação  havida  aquando  das  reuniões  efetuadas  para  a 

celebração  da  Pronúncia  apresentada,  não  podendo  o  mesmo referir  que  as 

reuniões foram realizadas sem a sua presença por falta de conhecimento. ----------

O  Sr.  José  do  Nascimento  Peres interveio  somente  para  perguntar  se  era 

verdade que o executivo tem ao seu serviço um técnico superior a quem paga, 

estando este suspenso de funções devido a processo transitado em julgado.-------

O Sr. Manuel Domingos da Costa Tavares felicitou todos os que contribuíram 

para  a  reconstrução  do  edifício  dos  Paços  do  Concelho,  bem  como  para  a 

construção do Parque da Cidade, obras que se complementam. Acredita que o 

edifício agora restaurado irá continuar a desempenhar as suas funções ainda por 

muitas  décadas,  albergando  mais  valências  como a Segurança Social  e  IRN. 

Frisou  que  o  Parque  da  Cidade  devia  constituir  o  orgulho  de  todos  os 

Valecambrenses considerando importante o zelo que cada um deverá ter na sua 

manutenção,  cumprindo  as  respetivas  normas.  Realçou  o  papel,  empenho  e 

dedicação do Sr. Presidente da Câmara na sua realização,  estando ciente que a 

persistência  e  a  convicção  na  defesa  das  candidaturas  contribuíram 
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decididamente para a aprovação destas, concordando que o Parque Urbano vai 

ser uma das melhores obras de e para Vale de Cambra.----------------------------------

O Sr. Albano de Oliveira Braga disse que, face à intenção de compra do Parque 

de  Estacionamento  Subterrâneo,  o  Sr.  Presidente  da  Câmara  reconheceu  o 

equívoco em tê-lo construido e pergunta quais as verbas em jogo e qual o período 

de amortização do empréstimo.-------------------------------------------------------------------

O  Sr.  António  Gomes interveio  somente  por  causa  da  atitude  do  deputado 

municipal da penúltima intervenção que, durante todo o mandato criticou as obras 

feitas pela Câmara Municipal, apesar da sua posição como deputado municipal da 

bancada  e, acabou de tecer palavras elogiosas ao executivo, facto que estranha 

e  que  justifica  somente  como tendo  em conta  o  jogo  das  próximas listas  de 

candidatos à Assembleia Municipal.  Alertou para a degradação da Rotunda do 

Millennium onde existem pedras e ainda as árvores e sinais abandonados porque 

caem e ninguém os recolhe. Sem qualquer imposturice, frisou, deu os parabéns 

ao executivo pelo edifício e pelas condições que a sala proporciona.------------------

O Sr. Manuel Domingos da Costa Tavares comentou que a verdade deve ser 

dita e que o deputado municipal,  António Gomes não podia contestar as suas 

afirmações que,  ao longo de todo o mandato,  têm sido sempre verdadeiras e 

justas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

O Sr. Presidente da Câmara falou sobre a melhoria de acessibilidades, sobre o 

saneamento  e  das  poucas  possibilidades  de  candidaturas  aos  quadros 

comunitários, facto que levou a que fossem feitas ampliações do saneamento e 

arranjos das estradas pelos próprios Serviços da Câmara, apesar das limitações 

em mão de obra e financeiras. Acredita que a imagem que passa é a de que Vale 

de Cambra tem boas estradas. Negou a existência de um Técnico Superior com 
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funções suspensas e a receber vencimento, porque o rigor legislativo existente 

nunca o permitiria.  Sobre o Parque Subterrâneo informou que as negociações 

decorrem, não havendo ainda números e se existirem notícias sobre o assunto, 

delas será dado conhecimento à Assembleia.------------------------------------------------

- PERÍODO DA ORDEM DO DIA: ---------------------------------------------------------------

1. APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 27 DE DEZEMBRO DE 

2012: Posta à votação a ata da sessão ordinária de 27 de dezembro e efetuadas 

as  correções  no  resumo das  intervenções  do Sr.  Albano  de Oliveira  Braga  a 

Assembleia  Municipal  deliberou  aprovar  a  ata  da  sessão  ordinária  de  27  de 

dezembro por maioria, com vinte votos a favor e oito abstenções dos deputados 

municipais,  Dr.  António  Fernando  de Pina  Marques,  Sr.  Manuel  Domingos  da 

Costa  Tavares,  Sr.  António  dos  Santos  Sousa,  Dr.ª  Paula  Cristina  Soares  de 

Oliveira Pedro, Dr.ª Sofia de Almeida e Silva Ferreira, Sr.ª Dr.ª Assunção Maria 

Ventura Duarte Freitas,  Dr.ª  Maria do Rosário Simões Carvalho e do Sr.  João 

Miguel Almeida Campos.---------------------------------------------------------------------------

Declaração de voto do Sr. António dos Santos Sousa:  “Abstive-me porque o 

teor  das  declarações  do  representante  do  PS  em  relação  aos  e-mails  não 

correspondem à realidade, uma vez que, como tinha dito antes, o representante 

do  PS  tinha  recebido  os  emails  aos  quais  respondeu  tal  como  provam  as 

fotocópias que agora entrego aos representantes do PS, PSD, CDS e bem como 

aos presidentes de junta e comunicação social e à própria Assembleia para que 

fique como documento apenso à presente ata.”----------------------------------------------

2. DESIGNAÇÃO DO JÚRI DE RECRUTAMENTO DOS CARGOS DIRIGENTES DE 

DIREÇÃO INTERMÉDIA, NOS TERMOS DO ARTIGO 13º DA LEI N.º 49/2012 DE 29 

DE  AGOSTO,  DE  ACORDO  COM  A  PROPOSTA  DA  CÂMARA  MUNICIPAL: 

Presente  a  deliberação  da  reunião  de  19  de  fevereiro  de  2013,  pela  qual  a 
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Câmara Municipal propõe à Assembleia Municipal, a aprovação da composição 

do Júri de Recrutamento dos Cargos Dirigentes nos termos da lei acima referida:

O Sr. Presidente da Câmara Municipal informou que existem quatro divisões no 

novo  organograma  da  Câmara  Municipal,  exigindo  a  lei  que  a  Assembleia 

Municipal  nomeie  o  júri  após  proposta  da  Câmara  Municipal.  Os  elementos 

escolhidos que irão fazer parte dos procedimentos de recrutamento dos chefes de 

divisão são provenientes da área do Entre o Douro e Vouga, sendo eles o Sr. 

Eng.º Joaquim Santos Costa, Diretor Executivo da Associação de Municípios de 

Terras  de  Stª  Maria,  o  Sr.  Dr.  Armando Pereira,  ex-quadro  da  CCDR que  se 

encontra a  realizar  um trabalho nas Câmaras Municipais  de Entre  o  Douro e 

Vouga,  na área social,  o  Sr.  Dr.  Alberto  Teixeira,  ex-quadro da CCDR,  jurista 

conceituado,  o  Sr.  Dr.   Fernando  Gonçalves,  Chefe  de  divisão  da  Câmara 

Municipal de Arouca, o Arq.º Pedro Silva, da Câmara Municipal de Stª Mª da Feira 

e  a  Dr.ª  Adélia  Almeida,   Chefe  de  Divisão  da Câmara Municipal  de  Arouca. 

Informou ainda que as antigas divisões ainda se encontram em funções,  para 

evitar indemnizações aos seus dirigentes, cessando à medida que terminam as 

respetivas comissões de serviço.-----------------------------------------------------------------

O Sr. Albano de Oliveira Braga perguntou quais os critérios da constituição dos 

júris  de  recrutamento;  quais  os  custos  daí  advenientes  e  qual  é  a  área  de 

recrutamento do procedimento para o Coordenador – Direção Intermédia do 3º 

grau.------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Sr.  Dr.  António Paulo Soares Barbosa felicitou a Câmara Municipal  pelas 

condições dignas de exercício do resto do mandato,  com o reparo de que os 

deputados municipais deviam ter ao seu dispor, tal como os elementos da Mesa, 

o respetivo copo e garrafa de água. Felicitou a atitude do Presidente da Câmara 
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Municipal  referente  à  identificação  das pessoas  que constituíam o júri  e,  não 

tendo conhecimento direto das suas competências, exceto as do Sr. Eng.º Santos 

Costa, acredita que a sua escolha teve em consideração os conhecimentos tidos 

e  demonstrados,  não  entendendo  o  porquê  da  presente  discussão  dada  a 

explicação já efetuada pelo Sr. Presidente. ---------------------------------------------------

O Sr. António Gomes questionou a obrigação de atribuição de indemnizações 

pelo  facto  da  sua  mulher,  há  já  algum  tempo,  não  ter  recebido  qualquer 

indemnização pela destituição do cargo de chefe de divisão, parecendo-lhe que a 

atual legislação já não prevê o tipo de indemnização falada pelo Sr. Presidente da 

Câmara.-------------------------------------------------------------------------------------------------

O Sr. Manuel Domingos da Costa Tavares perguntou se os lugares de direção 

intermédia  já  estavam  ocupados  e  se  o  procedimento  do  concurso  permite 

candidaturas a nível nacional ou somente a nível interno.---------------------------------

O  Sr.  Presidente  da  Câmara  Municipal explicou  que  todas  as  Câmaras 

Municipais  de Entre o  Douro e  Vouga vão precisar  de realizar  procedimentos 

concursais para nomear os respetivos dirigentes e foi decidido que este júri iria 

proceder à seleção de todos os dirigentes sem custos para as diversas Câmaras. 

A direção intermédia de 3º grau surge na sequência da legislação publicada que 

permite, além das 4 divisões, a criação de uma direção intermédia, fator que se 

aproveitou, tendo em conta ser demasiada a concentração de serviços e pessoas 

em 4 super divisões. Ainda não está pensado onde incluir esta direção intermédia, 

mas deverá ser numa divisão onde fique uma maior concentração de serviços e 

pessoal. Sobre a falta de águas individuais nas mesas, respondeu simplesmente 

que estava disponível  em sítio  próprio  como de costume,  água e copos para 

qualquer  deputado  municipal.  Sobre  as  indemnizações  aos  atuais  dirigentes, 
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esclareceu  que  a  decisão  tomada  era  a  de  não  indemnizar  nenhum deles  e 

esperar que cada Comissão de Serviço termine. Informou ainda que o concurso é 

a nível nacional.---------------------------------------------------------------------------------------

A Mesa foi alertada pelo deputado municipal, José do Nascimento Peres, sobre 

a  obrigação  da  votação  de  acordo  com o  nº  2  do  artº  49  do  Regimento  da 

Assembleia  Municipal,  tendo  esta  respondido  que  essa  disposição  não  se 

aplicava  na  presente  votação,  tendo-se  de  seguida  passado  à  votação  da 

proposta apresentada pela Câmara Municipal.-----------------------------------------------

A Assembleia Municipal deliberou concordar com a proposta apresentada pela 

Câmara Municipal designando o júri,  que abaixo se transcreve, por maioria de 

dezanove votos a favor e nove abstenções, dos Sr. Manuel Correia de Campos, 

Sr. José do Nascimento Peres e da bancada do CDS/PP.---------------------------------

Cargos Dirigentes:------------------------------------------------------------------------------------

– Direção intermédia de 2.º grau:-----------------------------------------------------------------

Para a Divisão Municipal de Gestão de Serviços Partilhados:----------------------------

– Presidente: Eng.º Joaquim Santos Costa;--------------------------------------------

– Vogal: Dr. Armando Pereira;--------------------------------------------------------------

– Vogal: Dr. Alberto Teixeira.----------------------------------------------------------------

Para a Divisão Municipal Financeira e de Controlo de Gestão:---------------------------

– Presidente: Eng.º Joaquim Santos Costa;--------------------------------------------

– Vogal: Dr. Alberto Teixeira;----------------------------------------------------------------

– Vogal: Dr. Fernando Gonçalves.--------------------------------------------------------

Para a Divisão Municipal de Gestão do Território e Fiscalização:------------------------

– Presidente: Eng.º Joaquim Santos Costa;--------------------------------------------

– Vogal: Arq.º Pedro Silva;------------------------------------------------------------------
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– Vogal: Dra. Adélia Almeida.---------------------------------------------------------------

Para a Divisão Municipal de Desenvolvimento Social:--------------------------------------

– Presidente: Eng.º Joaquim Santos Costa;--------------------------------------------

– Vogal: Dr. Armando Pereira;--------------------------------------------------------------

– Vogal: Dr. Alberto Teixeira.----------------------------------------------------------------

Coordenador – Direção intermédia de 3.º grau:-----------------------------------------------

– Presidente: Eng.º Joaquim Santos Costa;--------------------------------------------

– Vogal: Dr. Armando Pereira;--------------------------------------------------------------

– Vogal: Dr. Alberto Teixeira.----------------------------------------------------------------

3. APRECIAÇÃO DA ATIVIDADE MUNICIPAL: Nos termos da alínea e) do artigo 

53.º da Lei 169/99 com as alterações introduzidas pela Lei 5-A/2002, encontra-se 

presente para apreciação, informação escrita do Senhor Presidente da Câmara 

Municipal,  de  19  de  dezembro  de  2012,  acerca  da  atividade  do  Município  e 

respetiva situação financeira.----------------------------------------------------------------------

A Assembleia Municipal tomou conhecimento da Informação Municipal.--------------

4.  APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA DA SESSÃO: A Assembleia  Municipal 

deliberou por maioria de vinte e oito votos a favor, aprovar a minuta da ata da 

presente sessão.--------------------------------------------------------------------------------------

-  PERÍODO  DE  INTERVENÇÃO  DO  PÚBLICO  DE  HARMONIA  COM  O 

NÚMERO 6, DO ARTIGO 84.º, DA LEI N.º 169/99, DE 18 DE SETEMBRO, COM 

A REDAÇÃO DADA PELA LEI N.º 5-A/2002, DE 11 DE JANEIRO:  Não houve 

intervenções.-------------------------------------------------------------------------------------------

Nada mais havendo a tratar o senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por 

concluídos os trabalhos e encerrou a sessão, eram vinte horas e dez minutos, da 

qual se lavrou a presente ata que vai ser assinada por si e pelos secretários.-------
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O Presidente _______________________________________________________

O 1º Secretário ______________________________________________________

O 2º Secretário______________________________________________________

Este texto respeita o novo acordo ortográfico-------------------------------------------------
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